

Falkenberger Aufstieg abgehakt

Niederlage gegen TV Stadtwerder

Lilienthal. Der TC Falkenberg hat den Aufstieg in die Tennis-Verbandsliga der Herren definitiv verpasst. Gegen den TV Stadtwerder kassierte der TCF auf heimischer Anlage eine entscheidende 2:4-Niederlage. Die Doppelstärke der Hausherren war im Spitzenspiel letztlich kein Faktor mehr, weil die Falkenberger zuvor in keinem Einzel punkten konnten.

Spielte der Tabellenführer gerade auf den ersten beiden Positionen gegen Zeki Min Celikkilic beziehungsweise Marco Ehrich konstant auf zu hohem Niveau, trauerte Christian Hobbie in seinem Match durchaus einer verpassten Chance hinterher. Schließlich gewann er den ersten Durchgang deutlich mit 6:1, ehe ihn starke Knieschmerzen erheblich im Bewegungsablauf einschränkten. Auch Per Schröder war nicht als Außen-seiter in sein Einzel gegangen, doch sein risikofreudiger Kontrahent agierte überraschend fehlerlos. „Selbst ein mögliches 3:3-Unentschieden hätte uns aber wohl nicht weitergebracht“, merkte Christian Hobbie an, „der zweite Platz ist auf jeden Fall schade, aber geht auch in Ordnung, da wir zu selten auf unsere Stammkräfte zurückgreifen konnten.“

FM

TC Falkenberg – TV Stadtwerder 2:4: Celikkilic – Sonnberg 2:6, 2:6; Ehrich – Baciulis 0:6, 2:6; Schröder – Lorenz 4:6, 2:6; Hobbie – Weinert 6:1, 5:7, 7:10; Celikkilic/Ehrich – Lorenz/Oyen 6:4, 6:2; Schröder/Hobbie – Baciulis/Weinert 4:6, 6:1, 10:6

FM



Marco Ehrich bleibt mit dem TC Falkenberg in der Verbandsklasse. FOTO: CARMEN JASPERSEN